



▲策定された「えびな高齢者プラン21」第4期

## 老老介護世帯

### 市の支援体制は

公明党 福地 茂



問：近年老老介護という現象が深刻化しています。長年連れ添った伴侶とはいえ、老いた身体で介護しなければならない苦労は大変なもので。こうした中、市内でも懸命に介護を続けている家庭が相当数あるかと思います。市内で、老老介護と思われる世帯がどのくらいあるのか、また、介護する方達への市の支援体制がどのようになっているのか伺います。

答（保健福祉部長）：介護世帯のうち、高齢者世帯が23・8%となつてお、今後も増加することが予想されます。

問：第4期介護保険事業計画では介護報酬で各種サービスに加算項目が増えたが、利用限度額に変更がないために「サービス限度額」になりました。またサービス単価も上がり、利用者の負担額も

増しました。さらに事業者は加算を得るために、利用者にサービス見直しを求めることまであると聞いています。この現状をどうのうに認識し、サービス減を市はどうのうに対応しようとしているのか伺います。

### サービス低下の介護保険改定をどう考える

無会派 奥村 正憲



えびな市議会だより

（市議会だより）

（市議会